
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DES CHARENTES DE 
TAROT du 16 juin 2018 à Royan

Sont présents les membres du bureau à l’exception de Mr. Pierre DELANDRE 
et de Mr. Jean noël GUAY .

Sont présents ou représentés l’ensemble des présidents de club.

Avant le début de l’assemblée, une minute de silence a été demandée pour 
nos amis disparus Mrs : Alain SAUQUET, Jacques BORISENKO, Christian 
FRION.

Rapport moral du Président

Il remercie l’ensemble des présidents de club ainsi que les membres du C A qui 
ont mené a bien leur travail et ont largement participé à la réussite de la 
saison 2017/2018.

Félicitation à tous les licenciés pour leurs participations aux championnats
régionaux et leurs résultats aux championnats nationaux.

La saison 2017/2018 compte 317 licenciés dont 16 jeunes, soit une baisse de 9 
licenciés par rapport à l’année précédente.

La chambre de discipline a connu un début de saison calme mais très 
mouvementée en fin de saison.

5 jeunes de LA ROCHELLE ont participé au championnat à EVIAN pour un cout 
égal a 0 € grâce à la générosité des sponsors et des clubs ayant participé 
financièrement à la réalisation du calendrier 2017/2018,ainsi qu’au 
financement des parents. Les résultats sont encourageants. Nous devons 
poursuivre nos efforts financiers ainsi que notre travail de formation sachant 
que c’est la jeunesse qui va pérenniser le tarot.

Un grand merci à Florence BRETONNIER, Jean-Michel PERROCHON, Alain 
GRATEDOUX pour tout le travail de formation au sein du collège Beauregard
et leur disponibilité pour encadrer ces jeunes dans les différents 
championnats.

Le PRESIDENT souhaite tous ses vœux de réussite pour l’année à venir.

Bilan financier 

Mr. Marc BOIREAU, trésorier du comité nous fait part du bilan pour la saison ;



Dépenses et recettes s’équilibrent avec 29000 € de recettes (championnats, 
licences, PCN, sponsors) 29000 € de dépenses (défraiements, arbitrages, 
jeunes, différents achats pour le fonctionnement du comité).

Ecart négatif de 4000 € par rapport à 2016/2017 qui correspond à la somme 
allouée au challenge du comité.

Mr. Jean Jacques MERIGEAU vérificateur a validé le résultat et demande à
l’assemblée de donner quitus au trésorier

Quitus est donné à la majorité des voix avec 9 contre 32 abstentions et 260 
pour.

Chambre de discipline

Mr. Jean Marie TROCHUT Président de la CDR expose le dossier en cours avec 
beaucoup d’émotion car étant impliqué dans cette affaire et ne pouvant être
juge et parti, il a décidé de transmettre le dossier a la fédération.

Il nous fait part qu’il y aura probablement deux autres dossiers à instruire.

Résultats des différents championnats

N’ayant pas de CCR attitré, le PRESIDENT a énuméré tous les résultats des 
différents championnats et félicité l’ensemble des compétiteurs .Vous
trouverez leurs résultats sur le site du comité.

Elections

7 postes sont à pourvoir 4 pour 3 ans et 3 pour 1 an

Membres sortants : Marc BOIREAU, Christophe LALEMEND, Stephan
LERONDE, Alain GRATEDOUX

Membres démissionnaires : Maureen GUAY, Mickael BALOGE, Jean Pierre 
LIEVIN

Nouveaux candidats : Marc BOIREAU, Florence BRETONNIER, Valérie GIRARD

Patrick JEANDEMANGE, Christophe LALEMEND, Stephan LERONDE, Hubert 
RAYNAUD, Patrick ROEDSENS

Sont élus pour 3 ans 

Marc BOIREAU, Christophe LALEMEND, Stephan LERONDE

Patrick ROEDSENS



Sont élus pour 1 an

Valérie GIRARD, Florence BRETONNIER, Hubert RAYNAUD

Les membres élus se sont retirés pour composer le nouveau bureau

Président : Bénamar HAMOUCHE

Vice- Président : Stephan LERONDE

Secrétaire : Patrick ROEDSENS

Secrétaire adjoint : Bénamar HAMOUCHE

Trésorier : Florence BRETONNIER

Trésorier adjoint : Valérie GIRARD

CCR : Alain GRATEDOUX

Président de CDR (discipline) : Christophe LALEMEND

Titulaires CDR : Florence BRETONNIER, Hubert RAYNAUD

Suppléants CDR : Marc BOIREAU, Jean Claude TOURNEUR, Jean Marie 
TROCHUT

Chargé des PCN : Pierre DELANDRE

Membre actif : Jean Noel GUAY

Le bureau ainsi composé a été annoncé aux licenciés présents.

Vu l’heure tardive les questions diverses n’ont pas été abordées.

La séance a été levée .

Pour le président

Florence Bretonnier.


